
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº   068 /2013 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao D.E.R. – Departamento de Estradas 

de Rodagem a implantação de um projeto para iluminação pública na Rodovia SP-

95, trecho compreendido entre a EM “Dr. Franklin de Toledo Piza Filho” e o 

acesso ao Bairro Roseira de Cima. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tanto o bairro Roseira de Cima e Roseira de Baixo, possuem 

iluminação, e também os bairros Cruzeiro do Sul, São Sebastião, Estância das Flores, 

que ficam nas proximidades, contam com este benefício, porém, o trecho entre a Escola 

e a entrada do Bairro Roseira de Cima é uma escuridão intensa e muitas pessoas se 

utilizam daquele trecho no período noturno por vários motivos, sejam estudantis, 

trabalhistas ou outros. 

Assim, esta propositura vem de encontro com os anseios dos 

moradores e também dos Vereadores que em legislaturas passadas, fizeram inúmeros 

pedidos, o qual já refletia a necessidade da devida iluminação, mas que até agora nada 

foi feito. 

Desta forma, acredito que o D.E.R – Departamento de Estradas de 

Rodagem não poupará esforços para conseguir este benefício tão almejado pelos  

cidadãos da localidade, uma vez que já está sendo feito obras de alargamento no trecho 

daquela rodovia. 

Secretaria da Câmara Municipal, 07 de março de 2013  

a.VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme original, lido em Sessão Ordinária de 12 de março de 

2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2013 

 

 

VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

PRESIDENTE 

 

 


